



学校教育目標

稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度

No.36



2025.12.25

後期前半終了 冬休みスタート

明日から19日間の冬休みが始まります。この間大晦日からお正月と子どもたちには楽しみな行事が続きます。年末年始の節目を大切に、伝統行事や雪国の暮らしの良さを再発見する機会にしていただければと思います。冬休みが子どもたちにとって、安全で有意義な毎日になることを願っています。

保護者の皆さまには、今年も本校の教育活動のために多くのご協力をいただきました。おかげさまで子どもたち一人一人が確実に成長し、大きな自信を得ることができました。心より感謝申し上げます。

来たる2026年も皆様にとって良い一年ありますように
来年もよろしくお願ひいたします



スマイルキッズスター 12月19日(金)

先週の金曜日は、運営委員会主催の「スマイルキッズスター」が行われました。これは子どもたちが自分の特技を発表するもので、今回は全部で20組、合計54名の子どもたちが出演しました。内容は、ダンス、鉄棒、サッカー、なわとび等、普段体育や休み時間に取り組んでいるものが多かったのですが、一つ一つの技のレベルが高くさすが自慢の特技だなど感心しました。

また、観客の応援も素晴らしい、全校が一つになって盛り上がりました。でも、今回の主役はなんといって運営委員の皆さんです。司会に挨拶に運営準備にと、体育館を走り回って会の成功に貢献してくれました。



鉄棒



跳び箱



マット



一輪車



ダンス



ダンス



縄跳び



卓球

運営委員の皆さん
ありがとうございました

6年 認知症サポーター養成講座 12月15日(月)

美郷町福祉保健課から3名の講師の方々をお招きして、認知症サポーター養成講座を行いました。講師の方々から、「認知症とはどういうものか」「認知症の人の気持ち」「認知症の人への接し方」などをわかりやすく説明いただきました。

子どもたちは、認知症の方の不安な気持ちを理解するとともに、これから中学生、高校生を経て社会人に近づいていく中で、自分の周りの人を思いやり、お互いに支え合って生活することの大切さについて考えることができました。



5年 収穫感謝祭 12月24日(水)

5年稲作体験の集大成として収穫感謝祭を開催し、貴重な体験をさせてくださった深沢さんに、感謝の気持ちを伝えました。感謝祭では、つきたてのお餅を様々なトッピングで食べたり、体験活動についてのグループ発表をしたり、感謝状を贈呈したりしました。5年保護者の方からもお手伝いをいただき、一連の稲作体験を締めくくる、とても温かな会になりました。



2年 町探検II 学友館訪問 12月24日(水)

7月の町探検Iで学校周辺を散策した、2年すたあ探検隊の子どもたちが、今回は六郷の学友館に出かけ、施設を見学したり司書の方からお話を聞いたりしました。また、一人一人が本の貸出カードを作り、実際に本を借りる体験もしました。自分のカードで本を借りた子どもたちは、少し大人になつた気分を味わうことができたようです。今回の体験をきっかけに、冬休み中も学友館にでかけて、本に親しんで欲しいと思います。



【子どもたちの活躍紹介 27】

- ・第19回美郷ウインターカップ少年フットサルU9の部
優秀選手賞 3年 ○○○○さん

